

## SPORT: Hellen Citera et Thierry Albert quittent Amazonia pour lancer sa marque Interval

Hellen Citera et Thierry Albert dirigent neuf salles de sport dans les communes de Toulouse, Albi et Castres. Depuis le mois de janvier ils ont décidé de quitter le réseau de franchises [INTERVAL](#) (siège social à Labège). L'objectif est de consolider son positionnement haut de gamme dans le domaine des salles de sports-fitness. En développant la qualité de ses salles de sports, les abonnements devraient augmenter. [www.amazonia.fr](http://www.amazonia.fr)  
[www.interval.fr](http://www.interval.fr)